

SYMPATHICUS

Letzte Stimmzettel für die Tips-Lieblingsgemeinde werden gezählt

URFAHR-UMGEBUNG. Die Schlacht ist geschlagen, mit 8. Juni Schlag Mitternacht wurde die Wahl zum großen Sympathicus-Landesfinale, bei dem die Tips-Leser ihre liebste Gemeinde oder ihren liebsten Stadtteil der Statutarstädte Linz, Wels und Steyr wählen konnten, beendet. Wie die aus Urfahr-Umgebung teilnehmenden Gemeinden Haibach, Ottenschlag, Kirchschatz und Engerwitzdorf abgeschnitten haben, bleibt aber noch ein großes Geheimnis, derzeit werden die letzten Stimmen ausgezählt. Bekannt gegeben wird der große Sieger bei einem Fest am 21. Juni im ORF-Landesstudio, bei dem auch Landeshauptmann Josef Pühringer anwesend sein wird. ■



Die Bezirkssieger wurden bereits gewählt - jetzt geht es um das Landesfinale.

Foto: Cityfoto/Schenk